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◆記念品贈呈式 

 

 

◆会長報告 

  皆さんこんにちは。本日、今年最初の例会を迎え、大変身が引

締まる思いであります。 

  先日、６月２４日に新年度の理事会を開催いたしまして新年度前半

の例会プログラムが承認されました。 

  ご存知のようにロータリークラブの事業年度は７月１日から６月３

０日まででございます。 

  本年度は皆様のお手元にお配りしております例会プログラム予定表

をご覧のとおり例会も７月１日に始まり、最終例会は６月３０日とフ

ルに事業年度中例会がございます。 

  嬉しいような悲しいような気がしております。 

  さて、ＲＩ会長Ｄ・Ｋ・リー氏の本年度のテーマを壇上の壁にテーマ幕を掲げておりますように「Ｍａｋｅ 

Ｄｒｅａｍｓ Ｒｅａｌ（夢をかたちに）」と示されました。 

  ５歳以下の子どもたちが、毎日 30,000 人亡くなっている現実を憂い、幼児死亡率低下を強く進めたいとの

念願であり、世界中の子どもたちが無事成長して「夢をかたちに」出来るよう支援しようということでしょう。 

  ＲＩ会長の強調事項「水、保健と飢餓、識字率向上」を念頭に置き、当福山赤坂ＲＣも「子どもたちに光を」

当てていけるよう、できる範囲で奉仕活動を取り組んでいきたいと考えております。 

  会員増強・会員維持においては「純増２名」を目標に会員皆様のご協力を頂きながら、新しい会員を迎えら

れるようにと思っております。 

  「職業奉仕」を中心とした会員相互間の扶助と親睦を深め、一人一人の会員が福山赤坂ロータリークラブの

メンバーであることを楽しめる、そのようなクラブを目指したいと考えておりますので、忌憚のない前向きな

ご意見、ご指導をお願いいたします。 

  当福山赤坂ＲＣでも、新しく選任された理事、役員、委員長、部会長の協力の下、本日始まりました。 
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  本日のプログラムは「理事・役員・委員長就任挨拶」となっております。 

  重ねて理事・役員・委員長・部会長さんには、ご協力をお願いいたしまして本日の会長の挨拶を終わらせて

いただきます。 

 

◆幹事報告 

  「ロータリーの友」「ガバナー月信」7 月号 

  ふくやま武術館より 「現代の中国画と日本画」7 月 5 日（土）～7 月 27 日（日）の案内 

 （例会変更） 

  福山单ＲＣ 7 月 10 日（木）→ 同日 18：30～  福山ニューキャッスルホテル 親睦夜間例会 

  

◆出席報告  ○会員数 37 名  ○出席率 86.11％ 

        欠席者  5 名  赤阪さん 貝川さん 角田(浩)さん 佐藤(直)さん 谷口さん 

              

◆会員誕生記念祝     貝川正通さん  32 年 7 月 19 日 

             谷原直人さん  23 年 7 月 9 日 

 会員奥様誕生記念祝   武田成子さん     7 月 2 日 

             佐藤慶子さん（和美） 7 月 15 日 

             梅西澄子さん     7 月 18 日 

             谷口直子さん     7 月 26 日 

◆申告スマイル 

 佐藤俊之会長……本日から新事業年度が始まります。1 年間皆様のご協力をお願いいたします。本日のプロ

グラムは「理事・役員・委員長就任挨拶」です。よろしくお願いいたします。 

 武田正敏さん……前年度はご支援、ご鞭撻ありがとうございました本年、佐藤年度よろしくお願いいたしま

す。副会長を仰せつかりました。よろしくお願いいたします。ここ数日、体重が増えているようです。あ

りがとうございました。 

 今井尚正幹事……本年度もあますところ 365 日となりました皆様のご支援いただきますよう心よりお願い

いたします。 

 徳永雅俊さん……クラブ管理運営委員会を担当させていただきます。1 年間よろしくお願いいたします。 

前田眞治さん……長いようで早かった 1 年がおわり、すがすがしい気分です。スマイルします。佐藤会長さ

ん、今井幹事さん今年 1 年よろしくお願いいたします。 

 佐藤和美さん……今年度の R 情報部会長として頑張りますのでご協力よろしくお願いします。 

 佐藤 貢さん……今年度出席部会長をさせていただくことになりました。この 1 年皆様出席率向上に向けて

ご協力よろしくお願いします。 

 西川和吉さん……結婚 20 年の記念でハワイに妻と一緒に行ってきました。とても楽しかったです。 

 谷原直人さん……新会長、幹事、役員の方々1 年よろしくお願い致します。また前年度の役員の皆様ご苦労

様でした。 

 角田英純さん……今年度 SAA をおおせつかりました、角田ですなにぶん不慣れなためお聞き苦しい点もあ

ると思いますが 1 年間お付き合いよろしくお願いします。 

 

◆プログラム：理事・役員・委員長就任挨拶 
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◆次回例会   7 月 15 日（火）  会員卓話 

        7 月 22 日（火）  会員卓話 

 

 

 


